

Política dominará la "Cumbre Económica"

Venecia, junio 4 (UPI). La XIII conferencia cumbre de las principales democracias industrializadas, que se inicia el lunes, probablemente estará dominada por los temas políticos, la guerra entre Irán e Iraq, las relaciones Este-Oeste, el terrorismo y, por primera vez, la lucha internacional contra el SIDA.

Estados Unidos también ha dado un lugar preferencial a la agricultura en la agenda del encuentro, aunque no se espera una campaña mundial contra los subsidios agrícolas.

Altos funcionarios del gobierno del presidente Ronald Reagan dicen que la conferencia cumbre no es el foro para tomar decisiones en temas económicos y políticos, sino un marco adecuado para que siete jefes de Estado y gobierno se pongan de acuerdo sobre temas que delinearán sus ministros.

Pero un funcionario admitió que "si uno mira para atrás la información que dimos antes de una conferencia cumbre, siempre hemos tratado de reducir las expectativas."

Desmienten un atentado contra Margaret Thatcher

Londres, junio 4 (UPI). Scotland Yard desmintió hoy los informes de prensa sobre un supuesto complot para asesinar a la primera ministra Margaret Thatcher.

El diario "Today", afirmó que el proscrito Ejército Republicano Irlandés

había enviado a un "equipo asesino" para matar a Thatcher durante su presentación en una escuela de Escocia el martes.

Un hombre "que se sabe llegó a la capital desde Irlanda del Norte" fue arres-

—Pasa a la página 23—

Revelan importante noticia sobre el SIDA

Washington, junio 4 (DPA). La más importante noticia referente a una vacuna contra el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida) fue difundida en Washington al margen de la tercera conferencia internacional sobre el SIDA.

Se trata del fracaso de experimentos que científicos norteamericanos han llevado a cabo para preservar a chimpancés de la infección vacunándoles con el virus humano HIV.

Investigadores del Instituto de Salud Pública de Estados Unidos revelaron que el virus humano HIV.

—Pasa a la página 68—

Seria advertencia hace Pdte. iraní a EU-Rusia

Nicosia, junio 4 (AP). El presidente iraní Ali Jomeini advirtió a las superpotencias que los intereses de éstas en el Golfo Pérsico "serían reducidos a cenizas" si intervinen en la región, según informó hoy la agencia oficial de noticias del gobierno de Teherán, república islámica (IR-

NA). "Es mejor que las superpotencias se retiren de la región. Cualquiera acción de Estados Unidos o de cualquier otra potencia en el Golfo Pérsico supondría una amenaza a los intereses de esos países", dijo

—Pasa a la página 43—

vas. ¿Qué más hay de nuevo?"

El secretario del Tesoro, James R. Baker, dijo sobre las cuestiones económicas: "Iremos a la conferencia cumbre con la opinión de que nos hemos puesto de acuerdo sobre lo que debe hacerse, y ahora lo que necesitamos ver es su puesta en práctica".

La agenda económica estadounidense se concentrará en comercio, estabilización de la cotización de las divisas

—Pasa a la página 42—



Vicepresidente de El Salvador llega de visita a Israel

Jerusalén, junio 4 (AP). El vicepresidente de El Salvador, Rodolfo Castillo Claromont llegó hoy a Israel para una visita de cuatro días en la cual sostendrá reuniones con dirigentes israelíes.

Castillo Claromont, que fue recibido en el aeropuerto por el ministro de Policía, Chaim Bar-Lev, se entrevistará con el canciller, Shimon Peres, el presidente Chaim Herzog y el alcalde de Jerusalén, Teddy Kolek, dijeron fuentes del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Los informantes indicaron que los diálogos pondrán énfasis en asuntos

—Pasa a la página 68—

DESCUBRIMIENTO. Washington, junio 4 (AP-cablefoto). El Dr. Myron Essex, de la Universidad de Harvard, dijo hoy, que el virus del SIDA fue descubierto hace dos años en el Oeste de África y que se ha propagado por todo el mundo.

Total seguridad a la mansión de esposos Reagan

Venecia, Italia, junio 4 (UPI). Un contingente de 300 policías y soldados italianos cerraron hoy todo acceso a la mansión donde permanecerá el presidente Ronald Reagan antes de la conferencia económica cumbre de Venecia de la semana entrante.

En los cuatro hectáreas que rodean al Hotel Villa

—Pasa a la página 23—



DECLARA. Washington, junio 4 (AP-cablefoto). David Lewis, surgió hoy como un sorprendente testigo ante la Comisión que escucha los relatos sobre el envío de armas de EU a Irán.



PRIMER DIA. Mogliano Veneto, Italia, junio 4 (AP-cablefoto). Ronald Reagan, Presidente de Estados Unidos, revisa su documentación en el primer día de su permanencia en este lugar. Reagan llegó ayer para estar presente en la Reunión Cumbre Económica a realizarse del 8 al 10 de junio en Venecia.

Tres ex presos cubanos y 13 refugiados llegan a EU

Miami, EE.UU, junio 4 (AP). Tres individuos que cumplieron largas condenas en las cárceles cubanas llegaron ayer a los estados unidos en un avión fletado, al tiempo que trece cubanos refugiados arribaban a un muelle de Cayo Hueso en un pesquero que hacía agua y al cual apenas le

quedaba gasolina.

Los tres cubanos que llegaron aquí por avión son los primeros de 61 ex presos políticos cubanos que, según se afirma, tendrán la oportunidad de salir de la isla de gobierno comunista en las próximas semanas.

—Pasa a la página 51—

831 bajas causa el ERN a sandinistas

Tegucigalpa, junio 4 (DPA). El Ejército de la Resistencia Nicaragüense (ERN), el nuevo nombre asumido por los "contras", reportaron que sus actividades militares de mayo pasado causaron 831 bajas a los sandinistas, además de causarles pérdidas por 45 millones de dólares.

Según balance de sus operaciones del pasado mes dados a conocer en Tegucigalpa, los contras afirman que de los 831 bajas, 108 son muertos, producto de 204 combates con las fuerzas del Ejército Popular Sandinista (EPS).

—Pasa a la página 29—

El BID suspende más desembolsos a Perú

Washington, junio 4 (UPI). El último organismo multilateral en mantener una relación crediticia normal con Perú, el Banco Interamericano de Desarrollo, le ha suspendido los desembolsos sobre préstamos aprobados por falta de cumplimiento de sus devoluciones, dijo hoy el BID.

sumó al Banco Mundial, que el 5 de mayo suspendió desembolsos al no cumplir con sus devoluciones el gobierno del presidente Alan García, y al Fondo Monetario Internacional, que el año pasado declaró al Perú "inelegible para recibir nuevos créditos" por igual

Con la medida el BID se

—Pasa a la página 42—

En Guatemala será reunión Pdtes. CA

Guatemala, junio 4 (UPI). La reunión "Esquípulas II" de los presidentes centroamericanos en busca de la paz de la región, se efectuará definitivamente en la ciudad de Guatemala, los días 25 y 26 de junio, confirmó hoy el vocero presidencial Julio Santos.

"El presidente Vinicio Cerezo, tomó la decisión de escoger a la capital como sede, debido a que aquí existen los elementos de seguridad que los mandatarios centroamericanos deben de tener en su visita", dijo Santos.

Esquípulas, ciudad fronteriza con Hon-

duras y El Salvador, está ubicada a 130 kilómetros al oeste de la capital, y en mayo de 1986 fue la sede de la primera reunión de presidentes de la región.

Sin embargo, para la celebración de la segunda reunión, se descartó Esquípulas entre otras razones, por las protestas de los católicos quienes no "vieron con buenos ojos" que el templo, en el cual se realizaría la reunión, fuera usado para asuntos políticos.

En dicho lugar se venera la imagen del Cristo Negro de Esquípulas, una escultu-

—Pasa a la página 42—



SEDE DE CUMBRE. Venecia, Italia, junio 4 (AP-cablefoto). La prensa tuvo acceso hoy al salón de la Librería Longena's, de la Fundación Giorgio Cini, sede de la Reunión Cumbre de los siete

países más industrializados del mundo. Será inaugurada el lunes, y participarán Estados Unidos, Alemania Occidental, Gran Bretaña, Italia, Francia, Japón y la Comunidad Económica Europea.